

La ministra de Medio Ambiente visita Valencia y Alicante

🕒 08:43 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, viaja hoy a la Comunitat Valenciana, donde acudirá a diversos actos, entre ellos, el IX Simposio Nacional de Hidrogeología que se celebra del 28 al 30 de enero en la localidad alicantina de Elx, según informaron hoy fuentes del Ministerio de Medio Ambiente.

EUROPA PRESS Durante su visita, Cristina Narbona acudirá a la planta desalinizadora de Alicante II y posteriormente inaugurará en Elx la exposición 'Vive el Júcar' en el plaza del Congreso Eucarístico, donde presentará el libro 'Actuaciones de mantenimiento y conservación de cauces 2005-2007' y firmará un convenio con la Asociación de Usuarios de Aguas Subterráneas.

Posteriormente, a las 12.00 horas, presidirá la inauguración del Simposio Nacional de Hidrogeología que se celebra del 28 al 30 de enero en la ciudad ilicitana. El congreso está organizado por la Asociación Española de Hidrogeólogos con el objetivo de "analizar la situación en nuestro país del agua en general y el agua subterránea en particular".

Tras la inauguración acudirá a la ceremonia de puesta en marcha de pozos de urgencia de la comarca alicantina de la Vega Baja y sobre las 17.00 horas viajará a Cullera (Valencia), donde visitará el tramo A de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó.